

## David Delgado y Sinuhé Fernandez correrán como "stagiaires" con el equipo profesional Burgos BH

 Los dos ciclistas del Equipo Cortizo debutarán con el conjunto morado en agosto como parte del acuerdo de colaboración firmado entre ambas entidades

**Padrón (A Coruña) 07/07/2023**. El Padronés Cortizo cederá al Burgos BH a dos de sus ciclistas más en forma durante el mes de agosto. Se trata de David Delgado y Sinuhé Fernández, quienes se incorporarán al equipo de Julio Andrés Izquierdo tras el acuerdo de colaboración firmado a principio de temporada por las dos entidades.

Ambos corredores están despuntando esta campaña a las órdenes de Marcos Serrano y ya formaron parte en el mes de enero de la concentración que realizó el ProTeam burgalés en Almuñécar. Ahora, tendrán la ocasión de probarse ante ciclistas profesionales en la Artic Race de Noruega, en la que participará David Delgado, y en la Volta a Portugal, donde correrá Sinuhé Fernández.

David Delgado (Torredonjimeno, 2000) ya ha demostrado su potencial como escalador esta temporada, sumando triunfos en la Subida a Gorla, la Clásica de Torredonjimeno (Copa de España) y una etapa del GP Douro en Portugal. También terminó tercero en la Vuelta a Navarra y se enfundó el maillot de la montaña en la Vuelta a Extremadura y el Memorial Manuel Sanroma. El ciclista jienense se muestra "feliz y agradecido" ante este nuevo reto y desea que llegue "cuanto antes" el mes de agosto para "poder demostrar" sus cualidades en la prueba noruega.

Sinuhé Fernández (Oviedo, 2000) también se desenvuelve muy bien cuando la carretera pica hacia arriba y en las pruebas por etapas. Triunfó este año en la Clásica de Pascua, proclamándose vencedor tras lanzar el ataque en el ascenso de Augasantas, fue segundo en la Volta ao Baixo Miño y tercero en la Challenge Alicante Interior, el Memorial Julio López Chineta y la Vuelta a la Comarca Brigantina. El asturiano afronta esta oportunidad "con muchas ganas y con la intención de hacerlo lo mejor posible" esperando que las cosas "salgan bien" para hacerse un hueco en el equipo "en un futuro".

Por su parte, el director técnico del Burgos BH, David Cantera, y el director deportivo del Cortizo, Marcos Serrano, desean que ambos ciclistas "aprovechen esta oportunidad como *stagiaires* para seguir creciendo deportivamente" lo que les podría abrir las puertas del profesionalismo el próximo año. De momento, antes de iniciarse la cesión en el mes de agosto, Sinuhé Fernández y David Delgado aún afrontarán un nuevo reto con el Padronés, la Vuelta a Zamora que arranca el próximo miércoles. En septiembre, regresarán a las órdenes de Marcos Serrano para disputar citas importantes como la Volta a Galicia.

## El equipo regresa a la competición en el Trofeu Ribeiro da Silva de Portugal

Por otro lado, el Padronés Cortizo regresará este fin de semana a la competición en el Trofeu Ribeiro da Silva de Portugal, una prueba de 287 kilómetros repartidos en dos etapas para la que Marcos Serrano ha convocado a Sergio Chumil, Edu Pérez Landaluce, Jeison Rujano, Martín Rey, Iván Saborido, Alejandro Paz y Álvaro Carasa.